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PROPOSIÇÃO Nº 044.09458.2023

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento à Prefeitura de Curitiba

EMENTA

Solicita informações à Secretaria 
Municipal de Obras Públicas quanto a 
problemas estruturais da Rua Cel. Ary 
Pinho, Boa Vista. 

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria Municipal 
de Obras Públicas, solicitando as seguintes informações:

1. A Prefeitura já realizou algum estudo ou analise estrutural em relação a Rua Cel. Ary 
Pinho, que, segundo moradores, apresenta problemas estruturais?

2. Caso o estudo tenha sido realizado, qual a conclusão obtida?

3. A referida via possui anti-pó ou asfalto?

Palácio Rio Branco, 11 de maio de 2023

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Segundo relatado por cidadãos, a Rua Cel. Ary Pinho, no Boa Vista, exige correções 
urgentes no pavimento, em razão das várias deficiências e falhas no asfalto, que causam 
vibração nas casas e apartamentos da rua no momento da passagem de caminhões e 
ônibus. A situação chegou num grau tão crítico, que foi mencionada a existência de quebras 
de revestimento cerâmicos em algumas residências. Desse modo, urge a necessidade de 
questionar o Executivo acerca da existência de estudos para a resolução do problema da 
Rua Cel. Ary Pinho, considerando as inúmeras reclamações enviadas pelos cidadãos 
através do 156. Portanto, prezando pela transparência no âmbito da Administração Pública e 
ao cumprimento do exercício fiscalizatório, inerente à função de vereança, este pedido de 
informações faz-se necessário. 


